

東新田こども園だより ~冬号~

園目標『自分が好き 友だちが好き 心豊かでたくましい子』

重点目標『たのしい・おもしろいが広がる つながる』

様々な楽しい遊びを重ねてきた子ども達♪

今までの経験を活かして、考えたり、工夫したり、友達と協力したりしながら遊ぶ子ども達の楽しい『気づき』と遊びを今回もいっぱい紹介していきたいと思います♪



ひよこ(0歳児)

みてみて～
小さい石みつけた!

丸いベンチの上を
ハイハイするのがたのしいよ♪



あひる(1歳児)

「鬼はそと～！福はうち～！」と節分を楽しんだ後も鬼になりきって遊んだり、鬼の的あてに夢中になったりしていました。鬼の的も絵の具で塗り広げをしてみんなで作りました🐼



ぺんぎん(2歳児)

「大きい葉っぱみつけた🔍
私の顔より大きいの！」
大事にお散歩バックに入れて
持ち帰りました!

大好きな恐竜🦖
「ぼくはプラトルだ!!」「私はティラノサウルスよ」とガオ～の言葉に思いを乗せ、恐竜の挨拶を交わしています。みんなと一緒に遊びを楽しみ思いを共有して遊んでいます☆



粘土教室で土粘土の感触をたっぷり味わいました。講師の先生に「土の粘土の作り方を教わると、「おもしろそう! やってみたい!!」と粘土作りがスタート。園庭の土に水を入れたりそれを乾燥させたりすると…本当に土が粘土に変身しました。「すごい!」「何で?」「もっと!」と土の粘土作りに夢中です😊



りす(3歳児)

保育者がこまを回す様子を見て紐ごまに興味を持った子ども達♪保育者と一緒にこまを投げ、こまがきれいに回ると、嬉しさから「今度は一人でやってみたい!!」と紐を撒くことにも挑戦し始めました。どうやったらきれいに巻けるかな?とじっくりと指先に集中して取り組む姿は真剣そのものです👏



きりん(4歳児)

段ボールや画用紙で鬼作りが始まると「小さいお友達を驚かしに行こう!!」と完成した鬼を身に付け各クラスへ…。「鬼だぞー!!」と鬼になりきりながら驚かした後は鬼のお面を外し「ジャジャン! 優しい鬼でした」と必ずネタバラシ。優しいいっぱいの子も達です❤️



らいおん(5歳児)



うさぎ(3歳児)



ぞう(5歳児)

クリスマスが終わると「次はお正月!」と季節ならではのものを作ることを楽しむ子ども達。ティッシュ箱で作った獅子舞のパペットや大きな箱で作った迫力のある獅子舞も登場! 獅子舞で練り歩いて「食べられると頭が良くなるよ～」と小さいお友達を楽しませていました🍡



ぱんだ(4歳児)

寒い日の朝、「園庭に氷が出来ている!」との声を聞きつけ、外に出てみると霜が降りていました🌨️「もっとできていないかな?」と探しているとプールの中に大きな氷が出来ていることを発見!「宝石みたい」と透明でキラキラした様子を表現したり、下に落として「パリン」という音を楽しんだりしました🎵